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Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
KPÖ  

 
GR.in Ingeborg Bergmann 
  

 
Stadtteilentwicklungskonzept Webling 
 
Werden Sie als Baureferent die zuständigen Stellen im 
Stadtplanungsamt veranlassen, dem Gemeinderatsklub sowie 
dem Bezirksrat Straßgang das Stadtteilentwicklungskonzept 
Webling in schriftlicher Form zur Verfügung zu stellen? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
2 

 
FPÖ 

 
GR. Ing. Roland Lohr 

 
Weisung zur Verordnung der Geschwindigkeitsbeschränkung 
 
Wo haben Sie als Verkehrsreferentin im Grazer Stadtgebiet -  
abgesehen vom bereits bekannten Fall in der Hans-Groß-Gasse 
– weitere Geschwindigkeitsbeschränkungen per Weisung 
verordnet?  
 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 

 
3 

 
BZÖ 

 
GR. Georg Schröck 

 
Umsetzung des angenommenen dringlichen Antrages 
„Sicherheit für Kindergarten-Kinder“ 
 
Welche Schritte wurden bis heute unternommen, um den 
Schutz der Kinder zu gewährleisten und warum konterkarieren 
Sie die Zweckmäßigkeit eines wichtigen dringlichen Antrages, 
indem Sie mit der Umsetzung desselben monatelang warten? 
 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 
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4 

 
Parteilos 

 
GR. Mag. Gerhard Mariacher 

 
Wahrnehmung der Kontrolle der widmungsgemäßen 
Verwendung der aus öffentlichen Mitteln bzw. mittels 
Steuergeld bei Gestehung wie Unterhalt subventionierten 
Wohnressourcen 
 
Wie zumindest von mir erinnerlich haben Sie vormals meine 
Vorhaltung, dass aufgrund von Erhebungen wie auch 
zugekommenen Informationen ein Anteil von mindestens 5 bis 
8 % der subventionierten Grazer Wohnressourcen zweckwidrig 
bzw. anspruchslos genutzt werden, mit dem Hinweis auf Ihre 
dahingehend nicht gegebene Ressourcenallokation 
geantwortet. Hat sich das mittlerweile substantiell geändert, 
wenn ja inwiefern? 
 

 
StR.in Elke Kahr 

 
5 

 
ÖVP 

 
GR.in Gerda Gesek 

 
Wohnstraßenprojekte Thaddäus-Stammel-Straße/Poestion-
Straße/Eppensteinerweg 
 
Welches Ergebnis kannst du präsentieren? 
 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 

 
6 

 
SPÖ 

 
GR. Klaus Eichberger 

 
R 2-Murradweg – Engstelle 
 
Welche Initiativen hast du zur Beseitigung dieser Engstelle 
gesetzt? 
 
 
 
 
 
 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 
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7 

 
Grüne 

 
GR.in Sigrid Binder 

 
Europäische Städtekoalition gegen Rassismus 
 
Welche Maßnahmen aus dem 10-Punkte-Aktionsplan 2010-
2012 im Rahmen der Europäischen Städtekoalition gegen 
Rassismus, zu deren Umsetzung sich die Stadt Graz per 
Gemeinderatsbeschluss verpflichtet hat, wurden noch nicht 
umgesetzt und aus welchen Gründen ist die Umsetzung nicht 
erfolgt? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
8 

 
KPÖ 

 
GR. Manfred Eber 

 
Baubewilligungen ohne Bauvollendung 
 
Wieviele Baubewilligungen wurden vor mehr als fünf Jahren 
von der Stadt Graz aufgestellt, wo noch keine Bauvollendung 
vorliegt?  
 
 
 
 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
9 

 
FPÖ 

 
GR. Christoph Hötzl 

 
St.-Veiter-Straße: Bessere Ausweisung der Tempo-30-Zone ab 
Haus Nr. 65 
 
Wann werden Sie an oben bezeichneter Örtlichkeit endlich 
Bodenmarkierungen anbringen, entsprechende 
Verkehrsschilder errichten und gegebenenfalls auch zivile 
Geschwindigkeitsmessungen durchführen lassen, um solcherart 
konkret zum Schutz der Kindergarten- und Schulkinder 
beizutragen? 
 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 
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10 

 
ÖVP 

 
GR.in Sissi Potzinger 

 
Radweg gegen die Einbahn in der Thomas-Arbeiter-Gasse 
 
Bist du bereit, im Interesse der Sicherheit der Kinder in St. Peter 
in der Thomas-Arbeiter-Gasse die jüngsten 
Verkehrsmaßnahmen wieder zurückzunehmen, den gegen die 
Einbahn führenden Radweg zu entfernen und wieder 
Parkmöglichkeiten zu schaffen?  
 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 

 
11 

 
SPÖ 

 
GR.in Mag.a Dr.in Karin 
Sprachmann 

 
Verlängerung des Jahrestickets wegen Baustellen-Problematik 
 
Ist Ihrerseits daran gedacht, ÖV-JahreskartenbesitzerInnen für 
diese baustellenbedingten Beeinträchtigungen eine Art 
„Vergütung“, etwa in Form der Verlängerung der Jahreskarte 
um einen Monat, zukommen zu lassen? 
 

 
Bgm.-Stv.in Lisa Rücker 

 
12 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Andrea Pavlovec-
Meixner 

 
Parkpflegewerk 
 
Wann wird das Parkpflegewerk, das im Rahmen des 
Masterplans Stadtpark erarbeitet wurde, im Gemeinderat 
sowie mit der Öffentlichkeit und hier insbesondere mit den 
Baumschutzinitiativen diskutiert? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
13 

 
KPÖ 

 
GR. Mag. Andreas Fabisch 

 
Wartezeit auf Auszahlung der Mindestsicherung 
 
Welche Möglichkeiten sehen Sie, um die Bearbeitung von 
Anträgen auf Mindestsicherung in der Stadt Graz zu 
beschleunigen? 
 

 
StR.in Mag.a Dr.in Martina 
Schröck 
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14 

 
Grüne 

 
GR.in Christina Jahn 

 
Trainingszentrum Weinzödl 
 
Wird sich die Stadt Graz bzw. die Holding Graz an der 
Zwangsversteigerung des Superädifikats am Trainingszentrum 
Weinzödl beteiligen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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